

VILLANUEVA DE ALCARDETE. SERVICIOS SOCIALES

# Organizado un grupo de autoayuda para padres con hijos adolescentes

El objetivo es conocer comportamientos de la conducta adolescente

El Día  
VILLANUEVA DE ALCARDETE

El Ayuntamiento de Villanueva de Alcarde, a través de la concejalía de Servicios Sociales, pondrá en marcha un grupo de autoayuda para padres y madres de adolescentes con el objetivo de analizar y prevenir los conflictos que puedan surgir en el ámbito familiar.

Para ello se pretende formar un grupo de trabajo con aquellos padres que tengan hijos en edad adolescente que está coordinado y dirigido por un monitor especializado, psicólogo.

El objetivo es facilitar la adquisición de conocimientos básicos de la conducta humana y más concretamente de la conducta juvenil-adolescente. Se pretende facilitar la adquisición de técnicas concretas que contribuyen a la modificación y adquisición de comportamiento de sus hijos, promover el control de los padres a la hora de afrontar los problemas educativos y de relaciones con sus hijos, prevenir la aparición de conductas más problemáticas en los hijos que harían necesaria una intervención más especializada e individualizada y por último, contribuir mediante la adquisición de conocimientos y técnicas al mayor acercamiento y diálogo entre



El grupo de autoayuda para padres con hijos en edad adolescente ha sido promovido por el ayuntamiento

• El trabajo de grupo se desarrollará en ocho sesiones de una hora de duración

padres e hijos.

Este grupo comprenderá un total de ocho sesiones con una hora de duración, utilizando una metodología participativa

• Con esta iniciativa también se pretende favorecer la relación entre padres e hijos

y de carácter científico y con la utilización de un lenguaje comprensible para los padres.

En las sesiones habrá explicaciones teóricas con la utiliza-

ción de ejemplos y habilidades de comunicación, realización de ensayos de conductas, trabajos en grupos, etc.

Los interesados en participar en esta iniciativa que cuenta con la colaboración de la Junta de Comunidades -Plan Concertado- pueden inscribirse en el ayuntamiento de Villanueva. Las plazas son limitadas.

LA MANCHA

## Nueva campaña de donación de sangre en La Mancha toledana

El Día  
MANCHA TOLEDANA

Como viene siendo habitual, la hermandad de donantes de sangre del hospital Virgen de la Salud de Toledo realizará una nueva campaña de extracción de sangre en el mes de noviembre, por distintos municipios de provincia.

La colecta extrahospitalaria de sangre comenzó el pasado viernes en Alameda de la sagra y continuará mañana lunes en Villarrubia de Santiago, Los Yébenes (6 y 7 de noviembre, en el centro de salud) y en Seseña, el jueves 8 de noviembre.

En el caso de La Mancha toledana destacar que los días 12 y 13 se podrá donar sangre en la localidad de Puebla de Almoradiel (consultorio médico), días después se podrá hacer lo propio en el municipio de Miguel Esteban, las fechas elegidas han sido el 19 y 20 de noviembre, en el consultorio médico. A últimos de noviembre la hermandad de donantes de sangre estará presente en el municipio de El Toboso, el 29 del presente mes en el Hogar del Jubilado.

Otros municipios elegidos para esta colecta extrahospitalaria de sangre son Casarrubios del Monte, Navahermosa, Ventas Peña Aguilera, Cozas de Canales, Santa Cruz de la Zarza o Yepes entre otros.

Todas las extracciones de sangre en estos municipios se realizarán de 5 a 9 de la tarde.

VILLANUEVA DE ALCARDETE. LA PRIMERA SESIÓN TENDRÁ LUGAR EL 17 DE NOVIEMBRE

## Comienzo inminente del curso de habilidades sociales y trabajo en grupo

Dirigido principalmente a la población juvenil alcardeteña

El Día  
VILLANUEVA DE ALCARDETE

El ayuntamiento de la localidad toledana de Villanueva de Alcarde, a través del área de animación sociocultural, ha organizado un curso que lleva por título "habilidades sociales y trabajo en grupos" dirigido a la población juvenil alcardeteña y que comenzará este mes de noviembre.

Este curso va dirigido a jóvenes a partir de 16 años, pero también a aquellos profesionales que por su trabajo necesitan el tipo de técnicas que se

enseñarán en esta actividad formativa, así como miembros de asociaciones que tengan tareas de coordinación de grupos.

Este curso organizado por el ayuntamiento en el que participa el centro de información juvenil "Gigüela" se celebrará todos los fines de semana de noviembre y comenzará el próximo día 17, una vez acabadas las fiestas patronales en honor a la Virgen de la Piedad que comienzan el próximo viernes.

### CONTENIDOS

Entre los contenidos incluidos en este curso de habilidades sociales cabe destacar, por ejemplo, temas como la introducción a las dinámicas de grupo, su origen y desarrollo, el concepto de grupos, sus características y evolución, centrándose también en las habilidades sociales y en conceptos como la asertividad, comunicación, negociación, manejo de conflictos, motivación, etc.

Igualmente está previsto que durante su desarrollo se realicen técnicas grupales, entre otros actos previstos.



Dirigido a aquellas personas que realizan distintas tareas con grupos